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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Biebrich am 28. April 2009

Bericht aus der Arbeitsgruppe Verkehr

TOP Betreff Ergebnis
1 Ergebnis der Besprechung bei 

Dezernat IV mit den 
Fraktionssprechern

Von dem schriftlich vorliegenden Bericht des Dezernates IV vom 
21.01.2009 wird Kenntnis genommen.

Betreffend Verkehrsmaßnahmen im Gewerbegebiet Hagenauer 
Straße/ Friedrich-Bergius-Straße / Äppelallee wird in der 
Ortsbeiratssitzung am 28.04.2009  ein gemeinsamer Antrag der 
CDU/SPD/FDP behandelt. 
(TOP 12 der Sitzung)

Das Tiefbauamt wird um eine Verbesserung der Ampelschaltung 
im Kreuzungsbereich Friedrich-Bergius-/Hagenauer Straße 
gebeten. Die Ampelanlage sollte nach Auffassung der 
Arbeitsgruppe kameragesteuert arbeiten!

2 Erörterung des 
Verwaltungsgerichtsurteils zur 
Rheingaustraße samt 
einhergehendem 
Schriftverkehr – Kreisel 
Glarusstraße

Kenntnisnahme. Wiedervorlage in ca. 6 Monaten

3 Anträge des Ortsbeirates zum 
Schlosspark; hier: Antwort der 
Verwaltung
 

Die Stellungnahme des Dezernates IV vom 17.03.2009 geht 
inhaltlich am Antrag des Ortsbeirates vorbei. Der Ortsbeirat hat 
am 17.02.2009 nicht beschlossen zu prüfen, ob und welche Wege 
für den Radverkehr im Schlosspark freigegeben werden können, 
sonder gebeten, Vereinbarungen mit  HI zu treffen, dass der 
Verbindungsweg zwischen den Straßen „Laamemauer“ und „Am 
Schlosspark“ in Höhe Armenruhstraße für den Radverkehr in 
beiden Richtungen freigegeben wird.
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4 Vorgesehene 
Straßenbaumaßnahmen in 
Biebrich

Kenntnisnahme.
Das Tiefbauamt ist zu bitten, die Schlaglöcher in der Glarusstraße 
zeitnah auszubessern.

5 Anschaffung einer zweiten  
Geschwindigkeitsmessanlage – 
Sachstandsbericht

Das Gerät ist bestellt, mit der Lieferung wird bis spätestens Mitte 
Mai gerechnet.

Die AG  sieht die Notwendigkeit, dass in Biebrich zwei 
Geschwindigkeitsmessanlagen in Betrieb sind. Die alte Anlage ist 
deshalb zu reparieren (neues Akkusystem). Gegebenenfalls muss 
eine weitere Anlage neu beschafft werden. 

6 Vorgesehene Freigabe des 
Gehwegparkens

Der vorgelegten Liste (Dank an die Herren Thomas, Ramberger 
und Fritz!) wird zugestimmt.
Die Umsetzung soll nach Dringlichkeit erfolgen.  Abstimmung mit 
Herrn Thomas.

7 Auswertung der 
Messergebnisse der 
Geschwindigkeitsmessanlage

Von den von Herrn Ramberger vorgenommenen Auswertungen 
wird Kenntnis genommen. 

Zwei Beispiele für große Geschwindigkeitsüberschreitungen
a) Wingertstraße (30 % Überschreitungen)
b) Sickingenstraße (22,8 % Überschreitungen)

8 Wiesenstraße Herr Ramberger legt nach Rücksprache mit Herrn Conrad 
(Gärtnerei Conrad) einen Termin für ein Gespräch vor Ort fest. 
Nach diesem Gespräch soll eine endgültige Entscheidung im 
Ortsbeirat getroffen werden.

9 Verschiedenes Keine Erörterungspunkte.

Beschluss Nr. 0040 

1. Der Ortsbeirat nimmt von dem Bericht der Arbeitsgruppe Kenntnis.

2. Die Liste „Gehwegparken in Biebrich“ ist an das Dezernat IV/Amt 66 weiterzuleiten. 
Die Umsetzung der vom Ortsbeirat vorgeschlagenen Maßnahmen soll in folgender 
Reihenfolge durchgeführt werden: 34-47 , 1-3 und 14 -33

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
100400 WV

Gores
Ortsvorsteher
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